



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0218/2024 Amecameca, Estado de México, 18 de marzo de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX ACOMPAÑA EN TRABAJOS PARA CONTROLAR INCENDIO EN EL PARQUE NACIONAL IZTACCÍHUATL-POPOCATÉPETL

- El fuego al parecer comenzó en el paraje conocido como La Joya, posiblemente por una fogata y paulatinamente se ha extendido a distintas áreas del parque.
- El clima, los fuertes vientos y la dificultad del terreno complican los trabajos de los brigadistas de distintas instituciones como PROBOSQUE, SEDENA, Guardia Nacional, Comisión Nacional Forestal, Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas y Protección Civil de los estados de México y Puebla.
- El Parque Nacional Iztaccíhuatl-Popocatépetl se encuentra cerrado al público y aún no se tiene el registro de cuántas hectáreas se han visto afectadas.

Elementos de la Policía de Alta Montaña y Agreste de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) coadyuvan en las labores para sofocar un incendio que se registra en el Parque Nacional Iztaccíhuatl-Popocatépetl.

En coordinación con la Protectora de Bosques del Estado de México (PROBOSQUE), la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), la Guardia Nacional (GN), la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (CONANP), así como Protección Civil de los estados de México y Puebla, se trabaja sin descanso para sofocarlo.

El clima, los fuertes vientos y la dificultad del terreno han hecho que este siniestro sea difícil de controlar, el cual al parecer comenzó cerca del paraje conocido como "La Joya", posiblemente por una fogata y alcanzó las zonas conocidas como "Primer Portillo", "Boca de Tiburón" y "Cruz de Rosas", en su segundo día se extendió hacia "Valle de Alcalican". Para el tercer día ya estaba en el "Valle de Milpulco", hoy en su cuarto día, se ha extendido al paraje de "Los Centinelas". Cabe mencionar que derivado de los trabajos se han sofocado fuegos cerca del cerro de Tlamacas y en áreas aledañas a "La Joya".

Por otra parte, y en apoyo a los brigadistas, la Cruz Roja de Amecameca brinda atención pre hospitalaria y repartición de víveres que han sido otorgados por autoridades de los Ayuntamientos del mismo municipio, Tepetlixpa, Juchitepec y Ozumba. Hasta el momento continúan las labores para combatir el fuego por lo que la reserva se encuentra cerrada al público.





COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

La SSEM, le reitera a la población que los incendios forestales son en extremo peligrosos, se requiere de preparación para saber cómo combatirlos es por ello que no se han solicitado voluntarios civiles. La mejor manera en que puede se puede apoyar es mediante la donación de víveres.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.